

1. Stimme, 2. Stimme, 2. Stimme Überstimme, 1.2. Bass – Kontrabass, Durbezifferung

Inhaltsverzeichnis

Ausseer Steirer Im Murboden - Lied

Seewiesenwalzer Hochzeitstag Boarischer

D'Stross'na Jodler Ausseer Musikantentanz

An Jodler drauf In Weissenboch zua - Lied

Hochzeitsmarsch Ausseer Landler

Im Hochgebirg - Jodler

Waldhansl Salzkammergut Boarischer

Ausseer Faschingmarsch

Volksmusik im Ausseerland

Die Volksmusik ist eine der wichtigsten Kulturgüter die es zu erhalten gibt. Im Ausseerland ist die Musik in seiner ursprünglichen Form Sott sei Dank tief verwurzelt. Vielleicht ist es der immer wieder nachgesagten "Sturheit" des Ausseers zu verdanken, das die schönen Lieder, Jodler, Steirer, Landler u.v.m. in ihrer traditionellen Art auch heute noch gespielt gesungen und getanzt werden.

Es ist von großer Bedeutung, dass die Musikstücke und Volkstänze von Generation zu Generation weitergegeben werden, damit dieses schöne und klangvolle Kulturgut weiterhin bestehen bleibt.

Volksmusik muss man spüren, leben und lieben.

So wünschen wir uns, dass weiterhin gesungen, getanzt und musiziert wird und sich unsere Enkel und Urenkel unserer schönen Volksmusik erfreuen.

Viel Freude beim musizieren wünscht euch Ludwig Egger

